

Pressemitteilung

Lauf Rad, lauf

Carl von Drais: Die Erfindung des Fahrrads



Laufrad frei nach Carl von Drais

Foto: M. Schindler

Einen Wagen hat er in der Mitte "längs" durchgeschnitten. Und unglaublich, es funktioniert - das Fahrrad! Ein Stück des Chawwerusch-Theaters zum Rahmenthema "Erfindung des Fahrrads" inszeniert sehr facettenreich mit unglaublich viel Esprit, Pepp und Gespür für kindlich-jugendliche Wahrnehmung die spannenden Ereignisse rund um die Erfindung.

Der zu erwartende Sinn für gesellschaftliche und historische Aspekte scheint unverkennbar durch und wird altersgerecht eingearbeitet. "Ich selbst habe die Vorstellung im voll besetzten Theatersaal gesehen - und war, zusammen mit vielen Kindern und Jugendlichen, absolut begeistert", berichtet Michael Schindler vom ADFC.

Die Inszenierung ist sehr lehrreich, besonders auch für Schultheater-Gruppen, weil bewusst Einblicke in spielerische und theatertechnische Abläufe gegeben werden. Aufführungstermine u. a. in Hagenbach, Pirmasens und Herxheim finden sich im Internet.

Link: https://www.chawwerusch.de/lauf-rad-stueckinfo/



Pressemitteilung

NEU

Jetzt anmelden zum ADFC-Newsletter LD-SÜW:

https://landau.adfc.de/ueber-uns#c112672

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (adfc) ist mit mehr als 215.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der adfc auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der **adfc**-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (**adfc**) Kreisverband Landau-SÜW

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de
Internet: https://landau.adfc.de/